
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM CURICÓ. 

TEMA: TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:   Jueves, 03 de julio de 2018

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  09:40 

HORA TÉRMINO:  10:30

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE  CURICÓ 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

MARCELA LÓPEZ MORAGA  COORDINADORA DGE CURICÓ 

MATÍAS CARRASCO  DELEGADO ADMISNISTRACIÓN PÚBLICA 

M° ANGELICA ROJAS GODOY  CCEE PGB 

NICOLAS MANCILLA  CCEE PGB 

JUAN PABLO HENRIQUEZ  CAMPUS SUSTENTABLE

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación. 

Acuerdos  

 Se solicita nuevamente a estudiantes informar que esperan ellos del Campus Sustentable. 

 Adm.  Pública  podrá  gestionar  los  recursos  a  través  de  DGE  el  2°  semestre,  los  que 
alcanzarán el 80% del monto anual. 

 DGE,  revisará  caso  a  caso  la  posibilidad  de  aportar  en  los  afiches  o  fotocopias  para  las 
actividades de los estudiantes. 

 

2. Varios. 

 

 



             
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 

Se inicia sesión a las 09:40 horas. 

Información y presentación. 

Directora  de  Sede,  presenta  al  señor  Juan  Pablo  Hernández,  Ingeniero  Agrónomo,  como 
Coordinador de Campus Sustentable. 
Se  recuerda a  los estudiantes que se solicitó  información sobre que esperaban ellos del campus 
sustentable, comentarios que no fueron enviados. 
Informa además que se está trabajando en el plan de acción. 
Correo de Juan Pablo: jhernandez@ucm.cl. 
 
CCEE  PGB,  informa  que  el  concepto  de  sustentabilidad  fue  convocado  y  trabajado  por  los 
estudiantes. 
Directora  Sede,  señala  que  el  centro  demostrativo  ubicado  en  los  niches,  no  es  del  campus 
sustentable, sino de la carrera de agronomía. 
A su vez informa que el campus sustentable no es de una carrera específica, si no que involucra a 
todas las carreras, las que podrán tener talleres transversales en el centro demostrativo. 
Pequeñas acciones van concretando la idea sustentabilidad. 
Ante  consulta  de  los  estudiantes  de  incorporar  estos  talleres  a  la  malla,  señala  que  es  muy 
complicado ya que requiere una modificación curricular. 
CCEE  PGB,  propone  charlas  que  trabajen  el  conocimiento  y  enfoque  de  la  sustentabilidad  y  se 
puedan crear vínculos con empresas y colegios. 
 
Coordinar actividades y talleres con Ricardo Castro (académico Agronomía) 
 
Ascensor. 
 
Estudiantes consultan sobre estado de avance del ascensor. 
Directora de Sede, les informa que el ascensor ya se encuentra en Chile, se construirá una bodega 
para traerlo a la universidad y la obra civil avanzada. 
 
Respecto al Plan Maestro, VRAF, señala que el acta del Consejo Superior respecto al plan maestro 
Curicó, se encuentra aprobada y se negocia el terreno. 
 
Actividades Septiembre 
 
CCEE presentan su preocupación, al no contar con Federación respecto a los dineros para realizar 
las actividades de fiestas patrias, actividad que es tradicional en el campus. 



             
 
Al respecto tanto Vicerrectores, como el resto de autoridades, señalan la importancia de realizar la 
actividad  y  que  por  este  año  se  entregarán  las  facilidades  para  poder  contar  con  los  dineros 
necesarios, siempre y cuando se cumplan algunas condiciones. 
1.‐ Presentar un proyecto. 
2.‐ Reunirse con federación anterior para conocer detalles de la actividad y recursos utilizados el 
año 2017. 
3.‐ Campaña para evitar uso del automóvil en esa fecha. 
 
DGE  informa de  la  importancia  de  contar  con  Federación  y  que por  este  año podrá  realizar  los 
aportes necesarios, pero que el año 2019 si no existe federación, no los realizará. 
 
Beca Fotocopias. 
 
Dirección de sede solicita a los estudiantes, hacer uso de beca de fotocopias, hasta el día jueves 12 
de julio. 
 
Finaliza la sesión a las 10:30 horas. 
 
 
 
Acuerdos. 

 Campaña de difusión del campus sustentable. 

 DGE  coordinará  la  entrega  de  recursos  para  las  actividades  de  fiestas  patrias,  si 
estudiantes cumplen las condiciones planteadas en la mesa:  

1 Presentar un proyecto. 
2 Reunirse con federación anterior para conocer detalles de la actividad y recursos utilizados 

el año 2017. 
3 Campaña para evitar uso del automóvil en esa fecha. 

 DGE no financiará actividades el año 2019 si no cuentan con Federación. 

 Campaña para evitar uso de automóvil en estas actividades. 

 Solicitar a estudiantes uso de beca de fotocopias, hasta el día 12 de julio. (realizado) 

 Solicitar transparentar uso de fotocopias a DI, enviar información a pleno de presidentes. 
 
 
 

 

 

 

 

 



             
 
Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL   
PILAR AHUMADA DELAFUENTE   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI 

MARCELA LÓPEZ MORAGA 

MATÍAS CARRASCO 

M° ANGELICA ROJAS GODOY   

NICOLAS MANCILLA   

JUAN PABLO HENRIQUEZ   

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


